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Die Mitglieder des MC Groß Glienicke erhalten das Wort zu der letzten Veranstaltung. Sie legen 
dar, dass alle erforderlichen Genehmigungen vorlagen. Der Verein bittet darum, dass er bei Be-
schwerden etc. direkt angesprochen wird. Sie waren vor Ort und hätten dann sofort reagieren 
und die Lautsprechereinstellungen ändern können. Die Saison laufe von März bis November. Ihre 
Genehmigung beinhalte bereits starke Beschränkungen, wie zum Beispiel dass für das Training 
nur ein Tag im Monat und auf der Trainingsstrecke maximal 10 Motorräder zulässig seien; worauf 
auch der Verein achte. 
 
Frau Malik, als unmittelbar Betroffene, empfand die Veranstaltung nicht als lärmbelästigend. Sie 
befürworte die Veranstaltungen des MC Groß Glienicke; diese gehören zu einem aktiven „Dorfle-
ben“. Mehrere Mitglieder schließen sich Frau Malik an. Herr Menzel regt an, vorab die Ansprech-
partner zu veröffentlichen. Die Vereinsmitglieder verweisen auf ihre Webseite in der alle Kontakt-
daten, Telefonnummern etc. veröffentlicht sind. 
 
Auf die Nachfrage zum Bürgerdialog im Potsdamer Norden antwortet Frau Malik, dass der Ober-
bürgermeister nach Groß Glienicke im nächsten Jahr kommen werde. Die Entscheidung über die 
Reihenfolge wurde mit allen Ortsvorstehern abgestimmt. 
 
 

 


